



～全てのことに感謝～



冷え込みが増してきたこの頃、慌ただしい年の瀬を迎えました。皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

さて、先日の11月10日（金）、深谷市は渋沢栄一翁の命日の前日を「栄一翁語らいの日」とし、各学校で栄一翁に関する校長講話、関連する道徳の授業等を行いました。

大寄小学校でも、この日、道徳の授業の傍ら、私は校長講話として、荻野勝正先生に頂いた「孫から見た渋沢栄一」という本の中から逸話を一つ紹介させていただきました。

そして、この本の著者のお孫さんというのが、先日100歳というご長寿を全うされお亡くなりになられた鮫島純子さんです。鮫島さんはお亡くなりになるほんの3ヶ月程前に常盤小学校で元気にご講演をされまして、私もその講演に参加させていただきました。その講演の中鮫島さんがおっしゃった言葉でとても印象に残っている言葉があります。それは”全てのことに感謝”という言葉で、鮫島さんが常々おっしゃっているのだそうです。これは良いことも悪いことも全てのことに感謝するということで、悪いことであっても全て自分のために与えられたものであり、そのようなこともゆくゆくは全て自分のためになるのだという意味だそうです。ですから”全てのことに感謝”、”なにがあってもありがとう”なのだということでした。

ここまでの心境でいらっしゃるといのがすごいな、と私は感銘を受けた次第なのですが、鮫島さんのこの言葉のように前向きに考えることが出来れば、いろいろ大変なこと等があっても気持ちが軽くなるのかな、とも思いました。

この世の中、日々様々なことが起こります。鮫島純子さんのように、前向きで”全てのことに感謝”して過ごしていけるよう日々精進していきたいですね。



～学校運営協議会お世話になりました～

11月24日（金）第2回学校運営協議会を行いました。2学期の教育活動や子供たちの様子についての報告後、今回は、議題として地域における理想的な学校のあり方、地域に与える影響、現在の学校生活等について協議、意見交換をしました。また、学校として改善を図っていききたいこと等について、忌憚のないご意見を伺いました。今後とも地域の皆様の思いを大切に、保護者・地域の皆様に誇れる学校づくりを推進していこうと思います。



頑張った持久走大会！

校内持久走大会では、ご来校、および、子供たちへ温かいご声援をたくさんいただきありがとうございました。予定通りの実施が心配された今回の持久走大会ですが、体力向上と目標達成に向けてがんばり抜ける力を養うことができたのではないかと思います。今後とも、子供たちの可能性の芽を伸ばしていけるよう、教育活動を行っていきたいと思います。ご理解・ご協力の程、よろしく申し上げます。



◇校外学習等の様子◇

*子供たちの活動の様子をホームページでもご覧になってください。



球 5
技 年
大 親
会 善



花
は
な
プ
ラ
ン



修
学
旅
行



12月

の
主
な
予
定

* 下の時刻予定表と併せてご確認ください。
◇ 行事等の急な変更があるかもしれません。学校からの通知やHPでの確認をお願いします。

1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	月木日課 5時間 放課後子ども教室
4	月	放課後子ども教室 学期末清掃週間(~8日)	19	火	月木日課 5時間
5	火	表彰朝会 委員会	20	水	月木日課 4時間 給食最終日
6	水	巡回公演事業(劇団風の子)	21	木	月木日課 3時間
7	木	夕焼け道場	22	金	終業式 月木日課 3時間
8	金	にじいろの会(1~3年)	23	土	冬季休業日(~1月8日)
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月	放課後子ども教室	26	火	
12	火	クラブ	27	水	
13	水	縦割り清掃	28	木	
14	木	夕焼け道場	29	金	閉庁日
15	金		30	土	
			31	日	



お迎えさんぽ

お迎えさんぽ

